
議　事　録

乙月自治会　平成 26年度 第７回理事会

作成日：　2014年　10月　6日　　

作成者：　小林

開催日時 　2014年　　10月　　5日（日）　13:00　～　15:20

開催場所 市原市ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

　　欠席者 吉田理事、三浦理事

1． 会長報告……吉澤会長

　　9月28日（日）ちはら台地区自治会連合会 9月度定例会長会より

〔報告事項〕

・ちはら台市民夏祭り決算報告・反省

収入 6,949,688 円　繰越　433,310 円

昨年より多い　約 2 万 3 千人～2 万４千人が来場

　　帰り際の混雑を回避するため警察からのアドバイスを受け、花火の打ち上げ時刻を数十分早

め対応。大きな混乱なく無事終了。

　・避難所訓練について

　　無事終了（25 自治会から計 158 名　その他行政・消防団・各種団体より 105 名参加）

　　来年度は中央訓練所となる予定。

・スーパービバホーム地域との対話について

　　趣旨…地域との対話を通じ議題を発掘し企業活動に反映する

　　　　　災害時　駐車場スペースをヘリ発着所に利用可能か

　　　　　　　　　ビバ保有の防火水槽に浄化施設をつけ飲用水とできるか　　等　

・上期青色回転灯装備車合同パトロールについて

　　今年度より年２回実施予定（１回目実施済み　２回目は年末を予定）

・市原市町会長連合理事会について

　　市内にある県立高校６校のうち２校は定員割れの危機

　　今後も定員割れ続けば統廃合などの可能性ある、存続のためには魅力ある高校づくりを考える

必要あり→意見募集中！！

・第２回ちはら台地区６校会

・隣地空地について

　　　コミュニティセンター隣接の空地は全て阿弥陀寺へ売却済。念願だった福祉施設の建設の可能

性消失。

　・その他…事務員急募（ワードエクセル可能な方＠800へ　月～土で週３日）

　　

〔議　　題〕

・上総いちはら国府祭りについて

　　　10/25(土) 上総大路更科地区プロムナード　

練り踊り 14:00~16:00 大綱引き 16:30~19:30　　　　　　　　　　　　　

・市長と町会長の街づくり懇談会について…10/18（土）9:30~11:45
・秋のあいさつ運動…11/10(月)~11/14(金) 

　　　→11/10(月)は桜小学校休みなので 11/11(火)~11/14(金)
　　　　東４丁目交差点…乙月シニアクラブ・PTA
　　　　桜小正門前　　…乙月自治会・みかげ台自治会・かずさの杜自治会・PTA　　

　・千葉労災病院出前講座

　　　　11/29(土) 14:00~15:30コミュニティーセンター２ F 会議室

　　　　「冬場に注意すべき病気の高血圧について」循環器内科部長　山之内雅人先生

・防災に関する啓もう冊子の作成・提供について

　　　A３サイズ両面　保存版として全戸配布予定
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　　　掲載内容　災害時対応・火災対策・防災施設備品情報・防災グッズの提案 etc
　　　ちはら台全体としてのものなので、より詳細のものは各自治会・防災会で各々作成

　・その他

　　　市役所道路維持課より「街路樹に関する方針」説明　

　　　→街路樹の根が路面を押し上げる「根上がり現象」見つけた住民は報告を！！

　　　→HP より書き込み可能なので街路樹に関する意見を！！

[乙月自治会内]
・Cブロックと御影台公園の間の遊歩道　土手をコンクリートへ。年内着手予定。

・花壇倉庫周囲の雑草

　　市原市としては予算ないので対応困難

　　→11/29(土)一斉清掃時に男性役員が除草作業

　　　草刈機は１台自治会所有のもの、不足分は農協から無料で借りられるものを使用。

　　　班長へは事業担当理事が花壇周囲の除草作業になることを伝える必要あり

　　　（→後日三宅さん→各総務理事→各班長へメール送信し伝える）　　　　

・第２回桜っこネットワークより

　　　桜小児童総数　771 名（5 名が転出した）

　　　東８丁目のセキスイ分譲地区は期を分けての売り出しにて急激な児童数の増加はないと予想。

クラスの再編成なし

　　　http://www.slowwayhomefilm.com に児童の登下校の様子が紹介されている

　　　ドラックストア建設工事は児童の登下校の時間帯は自粛してもらえるよう要請

　・東８－３ドラックストア建設について

　　9/28(日)13:30~自治会館にてダイワハウスより霜月・乙月・連合会会長が説明受けた。

　　　10/10前後に着工、案内文を出す

　　　安全に配慮しガードマンをつけ工事看板設置する

　　　隣地宅地への日照に配慮（隣地教会 1.4ｍ、本体屋根部は東側を低くした勾配H4.6m）

      　営業時間は不明　→住民としては最大の関心事項だが建設業者では回答できない

　　　10/11(土)13:00~自治会館２ F 会議室で住民への説明会あり

　　→興味のある住民は参加を。

　　　ただし、説明者はダイワハウスと現場監督。ドラックストアからは来ない模様。

　

　２. 市民体育祭(10/19)について……大野・東山

　　・運営委員：大野副会長　　　競技役員：東山　　　黄色ブロック長：霜月自治会長

　　・競技種目　昨年同様「大人の玉入れ」「借り物競争」を除いた 14 種 15プログラム

　　　（参加者の減少・例年片づけを含めた終了時間が遅い・競技間の間隔を確保したい）

　　　＊注意事項　

「パン食い競争」は対象者が自治会によって異なってしまい大人と子供の混合レースとなる可

能性→「パン食い競争」をオープン競技点数加算なしとすることで対応。

「親子で一所懸命」と「ナイスキャッチ」の対象を中学生までと記載してしまい、小中が混合

する可能性→競技内容からいって混合でも差支えない、点数加算あり

　　・テントは２張まで設置を依頼可能、加えて自治会所有のテントを持ち込み可能

　　・駐車券については各ブロック１台→黄色ブロック長の霜月自治会会長へ。

　　

３．上総いちはら国府祭り（10/25 ・10/26）について……吉澤

　　乙月から９名の動員要請

  　参加者選出（綱引き）

　　　　→　吉澤・大野・東山・三宅・内村・梅木・小林……決定

　　　　　　吉田・三浦　　　　　　　　　　　　　　　……参加予定(要確認)
　　当日は運行バスあり　参加者は　12:25東 4丁目セブンイレブンより乗車
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４.敬老会（10/5）について……吉澤・大野

　　ちはら台内各小学校体育館にて。

　　天候悪く予定より参加者少なかったが、三味線や小学生の演奏など内容充実。

５．第９回乙月祭り（12/7）について……彦坂

　　日時　平成 26 年 12 月 7 日（日）　

　　場所　ちはら台桜小学校（雨天時も同じ）

　　内容　昨年同様　

　　　　　お餅つきとお餅の配布、豚汁・肉まんの配布

　　　　　小学生以下のゲーム→子供参加者の減少・昨年は大人の参加希望があったことから、大

人の参加も可能か検討

　　　　　　　　　　　　　　　新たな種ではなくゴールまでの距離を変えたバスケットボールビ

ンゴなら可能か。景品は？→要検討。次回理事会へ

　　　　　参加者世帯単位抽選会→倉庫内にミネラルウオーター在庫あり。

　　　　　　 　多くの世帯に景品を渡したいので 11 等を新設しミネラルウオーターを景品に？　豚

汁にも必要。　　　　　　　　　→次回理事会持越し検討

　　　　　３等までの景品を事前に公表（案内文書に記載）（案）→次回理事会で確認

　　　　　参加人数集計後に、各担当者にて計画書を見直す。

６．下期の会費集金について……堀

　　既に回覧で告知済み。

　　回覧終了後、班長は会員宅より会費を徴収開始

　  10/31(金)までに班長は総務理事へ納入完了を。

　　総務理事は余った用紙や赤い羽根も含めて堀会計へ届ける。

７．下期一斉清掃（ブロック別）清掃（11/29）について……大野・三宅

　　11/5 の回覧で参加のお知らせを回す予定

　　当初予定していた日時は桜小のバザーにて 11/29へ変更　HP は変更済み

　　班長へは改めて連絡必要→三宅さんより総務理事→各班長へメール予定

　　不要自転車回収について、

　　　年末より買い替え時期である年度末の方が回収率がよさそう→年度末へ変更

８．防犯活動について……彦坂・内村

　　防犯倉庫の位置は、セブンイレブン改修工事終了後もこのまま掲示板下か？

　　　今の位置なら、除草対策を要する。

　　　倉庫にいたずらなどあれば元に戻すが、使い勝手のいい方で　　→保留

    車パトロールで班員が少なく頻回に回ってくる班がある。（約２か月に１度）

　　→追加募集

　　　以前のチラシ配布は一定の効果あり。

　　　１件ずつの個別訪問による追加募集はやりにくい。

　　　体育祭の受付のテーブル隣などで呼びかけてみては？　　　　　　→検討中

９．その他

　・乙月自治会掲示板に南中バザーの掲示をしたい→可能

　・Cブロック内で空地で子供がボール遊びをしており危険の報告

　　　→ボール遊びは空地や公園ではなく野球場で。

　　　　道路での自転車遊びも注意。

　　・夏季ラジオ体操で雨天時の桜小学校体育館の利用は可能か？

　　　→桜小校長からの許可は得られたが、持参した傘の置き場所や履物などで

　　　　混乱が生じる可能性あり、見送り。現行のまま雨天中止で。

　　以上
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